



Clowns-Blättchen

August 2020

Ferdisch – unser 1. Clowns-Blättchen – hier is es!

Bei unserem letzten Clownstreffen in Dickesbach wurde der Wunsch nach mehr Info geäußert und die Idee eines Newsletters wurde geboren. Somit liefern wir nun je nach Bedarf einen Newsletter mit Bildern, Geschichten und Infos aus unserer Clowns-Redaktion. Viele Spaß beim Lesen!

Homepage

Unsere Profile stehen online. Vielen Dank an Inge Miczka für die Bearbeitung unseres Internetauftritts.

Bitte Daumen drücken: Teilnahme an 2 Wettbewerben

Am 11.06. haben wir beim **Ideenwettbewerb 2020 „Ehrenamt 4.0“** teilgenommen. Gesucht wurden ehrenamtliche Projekte, die digital oder mit digitaler Unterstützung realisiert wurden. Die 10 besten Projektideen werden mit 1000 € prämiert. Die Preisverleihung mit Malu Dreyer findet im Rahmen des „Digitalforums Rheinland- Pfalz“ der Landesregierung am 04. September in Trier statt.

Wir haben uns mal kackfresch mit unserer DVD beworben. Man musste eine Menge vorgegebene Fragen beantworten. Hier ein kleiner Auszug unseres Bewerbungstextes zum Thema Digitalisierung:

Digitale Komponente:

Praktisch, einfach und gut! Ganz einfach „nur“ eine DVD! Warum? 2 Aspekte:

1. Weil leider die digitale Welt in den meisten Häusern/im Ländlichen Raum noch nicht umfänglich angekommen ist. Aber einen DVD Player und einen Fernseher hat Jeder. Mit der DVD haben wir ein Medium für vorhandene Technik und in gewohntem Format geschaffen, unabhängig von Internetzugang und Geräten wie Laptop oder Smartphone. Wir wollten auf alle Fälle sicherstellen, dass unsere Videos bei den Bewohner ankommen (z.B. der Fernseher in Aufenthaltsräumen...) und deshalb wählten wir den einfachen, schnell umsetzbaren Weg der DVD.

Innovativer Ansatz: Manchmal muss man einen Schritt zurück gehen, um Anlauf zu nehmen, und um dann wieder nach vorne zu kommen. Innovation heißt übersetzt nicht umsonst nicht nur „Neuerung“ sondern auch „Erneuerung“. Deshalb: Es Lebe die gute alte DVD in der neuen digitalen Welt – Oh Yeahh...schnell hergestellt ohne "großen Heck-Meck", eine DVD kennt jeder und kann den DVD Player bedienen, sofort einsatzbereit und schon kann es Los gehen.

2. Die „noch einigermaßen fitten“ Bewohnern kennen eine DVD und können den DVD Player ggfls. auch leicht selbst bedienen.

Wir sind gespannt, ob wir mit unserer DVD in diesem digitalen Wettbewerb ernst genommen werden 😊 Spätestens am 04.09. werden wir es wissen.

Am 18.07. haben wir auch noch am „**Deutschen Nachbarschaftspreis**“ teilgenommen. Dieser Preis ist mit 2000 € ausgezeichnet. Bekanntgabe der Sieger wird am 22.09. sein.

Frei nach dem Motto:

Nicht nörgeln oder schnörgeln, sondern lachen und machen!

Training und Weiterbildung

Szenenentwicklung mit Hardy: Mit Hardy Hausting wird es 1:1-Training geben. Dabei haben die Clowns die Möglichkeit Szenen zu entwickeln, daran zu feilen oder vom Zuschauen anderer zu profitieren.

Clowns tönen: Ein Workshop mit Sandra Weiss findet am Mittwoch, 04.11. von 17:00-21:00 Uhr in Odernheim statt. (clownsintern)

Termine

- **Donnerstag, 24.09.** Theaterstück „Tilli und die verschwundene Socke“ in Odernheim. Uhrzeit wird noch bekanntgegeben.
- **Sonntag, 27.09.** um 11:15 Uhr spielt Hardy Hausting (unser Clown-Ausbilder) im PuK das Stück „Babo – einfach zauberhaft“
- **Donnerstag, 24.12.:** Nachdem so vieles dieses Jahr ausgefallen ist und noch ausfällt, können wir euch garantieren, dass Heiligabend, am **24.12.** auf alle Fälle stattfindet 😊

Lachen ist für alle da!

Clowns mit Herz e.V. - Clown-Besuche in sozialen Einrichtungen Spendenkonto: Clowns mit Herz e.V. Volksbank Rhein-Nahe-Hunsrück, IBAN: DE 15 560 900 000005315618, BIC: GENODE51KRE





Clowns-Blättchen

August 2020

Outdoor - Clowning: Ein Tag Urlaub im Seniorenheim

Ein Foto und seine Geschichte:



Seniorenheim-Visite mit Mucki und Pepolina, max. 45 Minuten, ca. 20 Gäste sitzen im Garten

Wie war's? Konzept - Krise - Kreativität

Es war spontan anders, als unser Konzept gedacht war. Die Musikanlage funktionierte (prompt vor Ort) nicht, dies bedeutete keine Mikros und keine Lieder. Schon steckten die Clowns in der Krise!

Die Idee auf dem kleinen Klappstuhl Szenen zu spielen, gestaltete sich ebenso schwierig. Zwischen dem sitzenden Publikum und uns war auf Augenhöhe eine lichte Kirschlorbeerhecke gepflanzt. Kaum saß Mucki auf dem Stuhl verschwand sie dahinter.

Jetzt war Kreativität gefragt

Eine zu kleine Badehose, ein Handtuch für eine Pobacke, einen Sonnenschirm den Mucki auch noch selbst halten musste - Ein perfekter Tag Urlaub sah anders aus! Neben den Dingen, die schief gehen sollten, entwickelte sich ein Synchronschwimmen durchs Seifenblasen-Meer, ein Chor mit dem Lied „Pack die Badehose ein“, eine berührende Luftkuss-Akrobatik...



Mit Frechheit, Charme, Verzweiflung und Freude haben wir schließlich die Menschen erreicht und uns allen einen schönen Nachmittag bereitet.



Lachen ist für alle da!

Clowns mit Herz e.V. - Clown-Besuche in sozialen Einrichtungen Spendenkonto: Clowns mit Herz e.V. Volksbank Rhein-Nahe-Hunsrück, IBAN: DE 15 560 900 000005315618, BIC: GENODE51KRE

